

Gaggenau, 7. November 2011

## **DANKE!**

## Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Vertrauenskörperleitung hat sich dieses Jahr zum Ziel gesetzt, ein soziales Projekt durchzuführen. Unsere Wahl fiel auf den gemeinnützigen Verein "Kunterbunte Kinderwelt" – Frühchen oder Kinder mit Behinderung e.V. (Raum Rastatt/Baden-Baden/Murgtal). Der Verein unterstützt insbesondere Eltern und Geschwister von frühgeborenen Kindern in dieser

schwierigen Situation.

Wir haben vorgesehen, bei der Stadtklinik Baden-Baden, die eine Frühgeborenen-Station hat, einen Kinderspielplatz zu bauen. Hierfür haben wir die benötigten Spielgeräte zugesagt.

Der Spielplatz soll gleichermaßen Geschwisterkinder von Frühchen bei den teilweise langen Besuchen der Eltern sowie anderen Besucherkindern zur Verfügung stehen.

Im Rahmen der vergangenen Bereichsversammlungen und Vertrauensleuteveranstaltungen haben wir um finanzielle Unterstützung gebeten und Gelder gesammelt.

All jenen, die uns dabei unterstützt haben, wollen wir auf diesem Weg recht herzlich danken!

Ein besonderer Dank gilt auch den Kollegen der Kostenstelle 240.3 der Abteilung TG/TPM-P1. Sie haben das bei der VV-Bundesliga 2008 gewonnene Preisgeld von 1.000 Euro komplett zugunsten unseres Spielplatzprojektes gespendet!

Dadurch konnten wir insgesamt 4.000 Euro dem Verein "Kunterbunte Kinderwelt" überreichen! Mittlerweile sind drei hochwertige Spielgeräte beschafft. Entsprechend den Witterungsbedingungen und den noch ausstehenden Planungen mit der Stadtklinik werden wir in Eigenarbeit die Spielgeräte voraussichtlich Anfang 2012 aufstellen.

Wir werden Fuch über den weiteren Verlauf informieren!

Nochmals vielen Dank an alle Beteiligten!!!

Eure VertrauensKörperLeitung

